

# 週刊トンネ

## 今週も引き続き文化祭のご案内です！

ハッキョの文化祭が来週の土曜日に迫りました。ハッキョでは公演練習のラストスパートに入りました。

特に今週末に東京で行われる学生芸術競演大会東日本地区予選に参加する舞踊部、民族管弦楽部は他校との合同出場ということもあって一層練習に熱が入っているようです。もちろん文化祭でも披露されるので楽しみに！そして今年注目なのは中級部男子のカヤグム演奏！カヤグムというとなんとなく「女の子が弾く楽器」のイメージがありますが、男子学生がかっよく弾く姿は必見です。(芸術競演大会にも参加します。)今年は初めてソンセンニンたちの演目もあるとか、高学年は久々に演劇を上演するとか、話を聞いているだけでもわくわくしますね！2部の文化祭もアボジ会で出店を出すとか、中通支部で「いいものお取り寄せショップ」を出すとか楽しい話題が満載です。

10月23日はみんなでハッキョに行きましょう！

バザー商品の提供をお願いします。洗剤、タオルなど家で眠っているものをハッキョのために役立てましょう。

10月23日(土)雨天決行 ハッキョ体育館と校庭

☆10時から 第1部 学生公演 ☆12時30分から 第2部 文化祭(朝鮮の食べ物コーナー、遊びコーナー、バザーなど)  
 \*2時ごろには終わる予定です。

### 浜通のOGオモニがハッキョで昼食作り

13日に浜通地域の以前学父母だったオモニたち(OGオモニ)がハッキョで昼食作りをしました。浜通りと言えば海の幸！なのでメニューは海鮮丼でした。参加したオモニ達は「みんなが喜んでくれてとてもいいことをした気分がうれしいです。久しぶりにハッキョに行きましたが、子供たちが素直でとてもかわいかった。」「家の子供がいたころは『オモニの日』はとても大変な仕事だったけど、学生数が少ないせいか楽に終わったのがすこしさびしかった」などと感想を語っていました。

### 東北ハッキョ創立45周年記念イベント

10日に仙台市の東北朝鮮初中級学校で創立45周年の記念行事が行われ、県内からも多数の卒業生、学父母たちが参加しました。参加者の中には卒業以来初めてハッキョを訪れた人もいたようで、学生時代の思い出に浸っていたようでした。

前日には東北地域のチョチョンナムたちが集まり「東北セセデフェスタ」を催し、交流を深めました。

### こちらコリアンサポートセンターです！

国税の「賦課金」～不正あれば7年～

近年、「重大事件に時効があるのはおかしい」という議論が活発になり、殺人事件などの重大事件については時効制度を撤廃も成立しました。国税にも時効はありますが、この権利は国税の法定納期限から5年間行使しないことによって時効により消滅するとされています。逆に、納税者が納め過ぎた税金を還付請求するための「還付請求権」も、徴収権と同様に5年で時効となります。(住宅ローン控除等の還付請求権も5年で時効となってしまいます)

税務債務についてはその利益を放棄する事が出来ないと法律で定められているため、賦課権の期限は、その事案の性格によって3年、5年、7年と設定されております。

賦課権の期限が3年となるのは、期限内申告を行なったケースで誤りが見つかった場合など。また、5年となるのは、無申告の場合や納付税額が減少する場合等、還付金額が増加する場合など。

これが「偽りその他不正の行為」が発覚した場合などには、7年に延びる事とされておりますので申告は正確かつ期限内にきっちり済ませましょう！

14	15	16	17	18	19	20
木	金	土	日	月	火	水
	東日本学生芸術競演大会		チョチョンサポートフェスタ			